



# 二中だより

第 10 号  
令和5年2月1日(水)  
柏江市立柏江第二中学校  
TEL 03-3480-8891  
FAX 03-5497-7362  
<http://www.komae.ed.jp/jh/02>

## 「今年度の教育活動に関するアンケート集計結果について」

校長 猪瀬 政幸

本校の教育活動に関するアンケートへのご協力ありがとうございました。別欄に保護者及び生徒の集計グラフを掲載しましたので、合わせてご参照ください。また、別途寄せられた自由意見も参考にしながら、来年度の教育計画に反映させていきたいと思っております。

### ◇確かな学力の向上に関して

「授業が分かりやすく、先生たちの努力や改善の姿勢を感じる」への肯定的な回答は生徒全体の97%を占めた。保護者においても前年度比11ポイント増の92%になっている。また、「少人数指導」、「課題解決への意欲」、「グループ学習等への意欲」、「知識技能の活用や表現等」においても、生徒は昨年度と同程度で90%前後の水準を維持しているとともに、保護者の回答でも3~8ポイント増加している。例年、保護者の数値は生徒の評価より10%以上低くなる傾向にあったが、今年度の結果では生徒と同等の数値に近づいてきている。この結果を手放しで喜ぶことはできないが、今年度の取り組みにおいて、ある程度、保護者の期待に応えられるような成果があったと考えたい。

しかし、「家庭学習」に関しては、肯定的な回答は微増しているものの相変わらず6割程度にとどまっております。まだまだ改善の余地が大いにある。生徒用タブレット端末等をより積極的に活用して、授業と家庭学習のシームレス化をさらに推進し、家庭学習の定着化を図っていきたい。

### ◇学校生活全般に関して

「時間や身だしなみ、決まりを守る」は生徒97%、保護者93%、「あいさつ」は生徒94%、保護者95%、「行事への取り組み」は生徒95%、保護者94%、「委員会・係活動」は生徒88%、保護者86%、「部活動」は生徒、保護者ともに93%であった。コロナ禍で自粛していた活動が、徐々に活動を広めていったこともあり、「委員会・係活動」は90%を下回ったものの、どれも95%前後の高い水準まで上がってきている。

### ◇人間性の育成に関して

「日頃の声かけや面談を通じて生徒理解に努めている」は生徒92%、保護者95%、「いじめや不登校への対応」は生徒92%、保護者95%であった。いずれも高い水準となっているが、保護者の肯定的回答が生徒の数値を上回ったことに注目したい。

「道徳や人権意識」は生徒90%、保護者87%、「進路学習」は生徒91%、保護者77%であった。また、「自己理解、生き方」に関しては、今年度から質問内容を変え、達成基準がやや高かったこともあり、昨年と比較はできないが、特に保護者は65%と低い結果であった。学校では積極的に進めているものの、キャリア教育に対する学校への期待を感じる結果となり、引き続き重要な課題の一つと捉える。

### ◇開かれた学校・地域連携に関して

「学校だより・学年だより・ホームページ」に関して、保護者は91%となり、昨年度から28ポイント上昇した。また、学校公開を再開したのが2学期からにも関わらず「学校公開等の工夫」でも88%となり、こちらも24ポイント増加となった。

### ◇誇れる二中学生の育成に関して

「二中に入學して良かった(入学させて良かった)」は生徒96%、保護者95%であった。これも昨年度から3ポイント以上上昇している。

今年度もコロナ禍で、保護者や地域の皆様との交流が限られたものとなってしまいました。その中でも様々なご支援とご協力をいただき、改めて感謝申し上げます。

## 2月の行事予定

日	曜	予定	15	水	1年インプロ 中教研報告会(四中)
1	水	2年スキー教室事前指導⑤ 1年職場体験始事前指導⑤	16	木	避(不審者対応)
2	木	2年移動教室始(~4日) 1年職場訪問 都立推薦発表/手続き	17	金	1年インプロ SC
3	金	1年職場体験終 都立推薦手続き	18	土	
4	土	2年移動教室終	19	日	
5	日		20	月	学年朝会 テスト1週間前
6	月	2年振替休業日	21	火	都立1次・前期入試
7	火	研究発表会(三中)	22	水	職
8	水	安/職	23	木	天皇誕生日
9	木		24	金	SC
10	金	研 SC	25	土	
11	土	建国記念の日	26	日	
12	日		27	月	第5回学習確認テスト(1)(1, 2年生)
13	月	全校朝会	28	火	第5回学習確認テスト(2)(1, 2年生)
14	火	新入生保護者説明会			

※「SC」はスクールカウンセラーの勤務日です。(直通電話 5438-3512)

### 3年生激励会 今年は「合格祈願くす玉」で激励!

今年も受験期を迎える3年生に向け、生徒会企画の激励会が行われました。クラスカラーに彩られたくす玉を割ると、1, 2年生一人ひとりのメッセージカードとともに「合格祈願」の激励の言葉が勢いよく広がりました。2年生からエールが送られ、心のこもった激励会になりました。くす玉は3年生の各教室に飾られています。3年生にはこの気持ちを胸に、ベストを尽くしてほしいと思います。



3年生激励会

### 職業人の話を聞く会がありました。

1月14日に地域の方々24名にご協力いただき、今年で2回目となる「職業人の話を聞く会」を開催しました。様々な職種のゲストティーチャーには、その仕事の内容だけではなく、夢や目標、やりがい、責任、働くことの意味など、数々の大切なことを熱く語っていただきました。生徒たちはそれに応えるように、真剣なまなざしで話を聞き、多くの質問を投げかける姿が見られました。



職業人の話を聞く会

### 学習の成果が展示されています。

校舎1階の廊下に国語科の書初めが展示されました。作品は生徒一人ひとりの個性が表れ、真剣に取り組んだ様子が感じられるものばかりでした。また、技術・家庭科や美術科で取り組んだ作品展が会場にて開催予定です。今後随時、ご案内しますので、会場まで足を運んでいただき、学習の成果をご覧ください。

(案内はメール配信等でお知らせいたします。)



書初め